

大阪城

2023
11/13
(月)
14403
号

全港
西成
成令
会

2647
6647-
4947

寒さが強まってきた。今年も1ヶ月以内に
なりにつまってきた。年内の総選挙は
日程がきついたのであきらめたとかいっている。

11/15(水)と17に米サンフランシスコでAPEC(アジア太平洋
経済協力会議)があり、米中首脳会議がやられるという。
アメリカはウクライナ戦争、ロシアとのロシア対イスラ
エル戦争とこの戦争をかかえ、米中対立をたいへ
んなので、中国とのトランプ交渉で一旦じつをたいたの
考えなのだろう。山岸田首相も習近平主席との
話を追求しているという。

国内の臨時国会は13兆2700億円の補正予算
についての議論が年末にかけて進んでいく。物価高
対策としての低所得者世帯への7万円の支給、源泉
1兆592億円や介護職に月60000円の賃上げ
580億円、半導体などの料を強化の1兆545億
円などが入っている。ただ、これらでまかなう国債は
今年44兆円ほど増発する。経済、経済、経済と
いう山岸田政権だが、日本銀行はゼロマイナス金利から
金利のある世界へ、ゆくり移動しようとしているので
国債の利子だけで、すぐ何兆円もの金がいる世界へ
姿をかえる。10年ほど続いたゼロマイナス金利の
黒田日銀アベノミクスから、金利が動きだす2024年
辰年はどんな経済生活になっていくのだろうか

寒波の訪れ、いよいよ冬へ

今年もあと一月半

ようやく寒波がやってきました。一挙に寒くなつてくるようです。

インフルエンザもコロナも「普通の風邪」も蔓延している状態だと言つようなので体調を崩さないようにしていきたいものです。

12月に入れば例年のことですが「シエルターを利用した」「越年事業」が公表されることになると思いますが、かつてのような規模でなく入所者も少数になっているので、労働者各自がそれぞれの越年の支度の準備していく必要があります。

いろんな人がこの街に足を踏み入れるようになって、賑わいをもたらすようになってきました。しかしかつてのように日雇労働者になって「日銭を稼ごう」と言う人はわずかで、「労働市場の活性化」はならないようです。

イスラエルはガザ・パレスチナの 民衆皆殺し作戦をやめろ！

ハマスに対する報復を主張するネタニヤフの軍事行動は「非戦闘員」の「10倍返し100倍返し」「虐殺」でどうい承知できない。即座に停止すべきだ。